

Zivilcourage ein Leben lang



„Schwestern,
vergesst uns
nicht“ (Frauenverband Courage
Nürnberg, 1998)

Dokumentarfilm über das kämpferische Leben von Hed Regnart-Lauerer und Hilde Faul

Die beiden Widerstandskämpferinnen erzählen von ihrem Leben im Widerstand gegen Krieg und Faschismus. Sie haben in der Zeit vor, während und nach dem 2. Weltkrieg stets die Courage besessen mutig für Frieden und gegen Faschismus einzutreten.

mit anschließender Diskussion

Wenn wir heute wieder aktiv gegen Rechtsextremismus auf die Straße gehen,
geben uns die Zeitzeuginnen Mut und rufen uns auf:

Seid wachsam. Nie wieder ist jetzt.

Mittwoch, 24. April 2024
18 Uhr im großen Saal



Nachbarschaftshaus Gostenhof
Adam-Klein-Straße 6, 90429 Nürnberg

Eintritt ist frei.

Über eine Spende für den Frauenpolitischen Ratschlag freuen wir uns.

Veranstalterinnen: Gostenhofer Frauentreff, Beirat des
Nachbarschaftshauses und Frauenverband Courage

Impressum:

Herausgeber: Stadt Nürnberg, Amt für Existenzsicherung und soziale Integration - Sozialamt
Nachbarschaftshaus Gostenhof, Adam-Klein-Straße 6, 90429 Nürnberg
Telefon 09 11 2 31-70 80

Druck: Nachbarschaftshaus Gostenhof

Fotos: pixabay